



UNA DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES CANADIENSES VISITA EL AYUNTAMIENTO

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 22 de feb.- Una veintena de estudiantes del municipio de Outremont (Canadá) han visitado esta mañana la Casa Consistorial acompañados por sus profesores. Los alumnos canadienses, participantes en un intercambio con estudiantes del I.E.S Las Encinas, fueron recibidos por la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux. Outremont es una localidad de 22.000 habitantes hermanada con Le Vésinet, municipio francés que, desde el año 2006, está hermanado con Villanueva de la Cañada.